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Zitat von putzi 

Also ich bin jetzt auch kein großer AB Fan mehr nach dem letzten Jahr.

Aber wenn Leibold nicht verlängert hätte wäre sein Vertrag letztes Jahr wie der von
Möhwald ausgelaufen. Sprich Wechsel ablösefrei ohne jegliche Kohle für uns.

Wo genau ist es jetzt Geldverbrennung wenn der Spieler jetzt noch Geld einbringt?

Manager definieren sich darüber, dass sie das Kapital sportlich und monitär (beides ziemlich
nah beieinander) mehren.

Dazu gehört Verträge rechtzeitig zu verlängern oder alternativen zu finden.

AB hatte weder am Transfermarkt noch in der Verwaltung der Spielerverträge ein glückliches
Händchen.

Das man Ihn nur wegen seiner Treue zum überforderten Trainer feuert

Es kommt immer mehr ans Licht, dass nicht nur der Sonnengott sondern auch sein Nachfolger
bestimmt nicht das Beste am Markt sind.
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